

ここが大好き



【学校教育目標】
夢にむかって 今 キラリ
 - なかよく・かしこく・すこやかに -
 令和6年10月11日
 大仙市立南外小学校

前期の振り返り

作文を紹介します

前きにがんばったこと

3年 ○ ○ ○ ○

わたしが前きにがんばったことは三つあります。一つ目は勉強です。算数では、かけ算の筆算をびいすノートでたくさん練習して、スラスラ答えを書けるようになりました。国語では「ちいちゃんのかげおくり」の音読をがんばって、せんそうのこわさを知ったり、ちいちゃんの気持ちを考えてたりすることができました。

二つ目は水泳です。3年生になって水泳の学習が始まったときは、はなをつままないともぐれませんでした。でも何回も練習したら、はなをつままないでもぐれるようになりました。かべをけて、けのびで5m進むのも、何回もちょうせんしてやっと合かくしました。うれしかったです。

三つ目は運動会です。だるまりレーではお父さんと次の人にだるまをわたすときに、うまくいきました。全校リレーでは、できるだけ速く、本気で走ることをがんばりました。みんな足が速かったけど、赤組のみんなで力を合わせて2位になれたのでうれしかったです。

後きも勉強や運動をがんばります。



前期にがんばったことと

後期にがんばりたいこと

5年 ○ ○ ○ ○

私が5年生になってがんばったことは、まずあいさつです。毎日5回以上あいさつをしたり、先生たちに会ったときも先にあいさつをしたりすることができました。二つ目は委員会活動です。私は運営委員なので、朝の時間に放送ではスイッチなどのちょうせいもしました。あいさつ運動や代表委員会もがんばりました。三つ目はスキルアップテストです。95点のときもあり、満点賞を取ることはできませんでした。次からは満点賞を取れるように、ときめきノートとかプリントなどで練習し、できるだけまちがえないようにしたいです。漢字では読みまちがいをしたり、計算では式の書き方などをまちがえてしまったりしたので気をつけたいです。

最後に、後期にむけてがんばりたいことは「書写」です。私はあまり字がきれいではないので、書写の勉強をして字をきれいにしたいと思ったからです。習字などでも、はねや止めなどに気をつけて書きたいです。銅賞や銀賞は取ったときがありますが、いつか金賞を取れたらいいなと思っています。もう一つは「あきらめないでチャレンジ」です。体育の授業でできない技をあきらめてしまったので、それもふくめて後期はこの二つをがんばれるといいです。

スポーツの秋

マラソン大会から

天気も回復し、無事にマラソン大会を行うことができました。順延にも関わらず、本番にはたくさんの保護者の方々に応援していただき、子どもたちには大きな励みになりました。



今回のマラソン大会で一番うれしかったことは、全校みんなが最後まで走りきったことです。マラソンは厳しい世界です。誰も助けてくれません。逃げることもできません。自分しか頼る者はいません。だからこそ成長します。あと少し、あと少しと思いながら走り続けるとき、子どもたちの心は確実に育っていると感じます。

〈各学年の優勝者〉

下学年：800m 上学年1200m

1年	○ ○ ○ ○	○さん	3分48秒
2年	○ ○ ○ ○	○さん	3分53秒
3年	○ ○ ○ ○	○さん	3分11秒
4年	○ ○ ○ ○	○さん	5分17秒
5年	○ ○ ○ ○	○さん	4分36秒
6年	○ ○ ○ ○	○さん	4分35秒



本日、子どもたちには担任から通知表が渡されています。学習面、生活面、ともに「今キラ」を目指して努力してきた子どもたちは、大きな成長を遂げています。どうか子どもさんと一緒に



通知表に目を通し、一番うれしくなる保護者からの「よくがんばったね」の一言をかけてあげてください。